

Sectorial

Movilidad eléctrica

1. ¿Qué es el esquema de adopción y fabricación más rápida de vehículos híbridos y eléctricos (FAME)?

El esquema FAME introducido en abril de 2012 se implementará durante un período de 6 años hasta 2020 para respaldar el desarrollo del mercado de vehículos híbridos / eléctricos y su fabricación. Bajo este esquema, los compradores (usuarios finales / consumidores) harán uso de los incentivos a la demanda por adelantado en el punto de compra y los fabricantes los reembolsarán mensualmente del Departamento de Industrias Pesadas.

2. Se dice que los vehículos eléctricos (EV) también se denominan vehículos de emisión en otros lugares (EEV). ¿Es cierto que los vehículos eléctricos solo están transfiriendo emisiones del área de la ciudad al lugar donde se genera la energía?

El hecho es que un hatchback convencional típico tiene 130-140 gm / km de emisión de CO₂ en comparación con un vehículo eléctrico de 100 gm / km cuando se carga por red y cuando se carga con energía solar, hay ~ 0 gm / km de emisión de CO₂ de un vehículo eléctrico. . Visite el enlace para obtener más información.